
Interview de Mme Olga Noël
Architecte d’intérieur (AGENCE ANAO),

13 Cours de Chazelles / 56100 LORIENT

■ Historique :
En Juin 2020, Mme OLGA NOEL (AGENCE 
ANAO), architecte d’intérieur dont l’activité 
s’exerce principalement sur la région de Lorient 
et sur l’ile de Groix décide de faire faire rénover 
à la fois son Agence et son domicile personnel.

Sur les conseils de Mikael Doare et de l’équipe de « Solmur LORIENT » (Distributeur Saint Luc / 
Membre du réseau Decor Alliance / 45 points de vente sur Normandie / Bretagne / Poitou - Charentes), 
Mme Noël choisit de faire mettre en œuvre un produit particulièrement innovant mais qui s’applique 
très simplement comme une peinture classique : THERMO’LUC, revêtement d’un nouveau type, à la 
fois thermorégulant et dépolluant !



■ Quel a été votre ressenti après que 
cette rénovation ait été terminée ?
Dès mon entrée dans l’appartement, j’ai ressenti un 
confort de température uniforme et en particulier dans 
l’intégralité des circulations, pas d’effet « chaud /froid » 
en passant d’une pièce à l’autre.
J’ai n’ai de plus constaté aucune hausse dans ma 
consommation électrique qui a suivi ma rénovation.

■ Pourquoi avoir choisi le Thermo’Luc pour rénover votre Agence ? 
Initialement, j’ai choisi cette peinture pour tester le produit et pouvoir mieux le prescrire par la suite à 
mes clients s’il me donnait satisfaction.

■ Pourquoi le Thermo’Luc 
était-il vraiment adapté à ce 
chantier ?
J’ai retenu l’option Thermo’Luc au vu du 
volume de l’appartement, de son exposition 
est/ouest et de la surface importante de 
vitrage existant.

■ Le produit Thermo’Luc 
mis en œuvre :
Ce produit très innovant et très respectueux 
de l’environnement permet, par le biais de « 
particules végétales à changement de phase 
» de réguler la température des lieux où il est 
appliqué. Il  permet ainsi à la fois économies 
d’énergie et excellent confort thermique.

Le ressenti 
de Mme Noël sur Thermo’Luc



■ Et maintenant que les températures 
ont fortement baissé,  avez-vous 
rallumé votre chauffage ?
Nous sommes fin Octobre, et étant pourtant frileuse et 
travaillant ici tout au long de la journée, je n’ai toujours pas 
ressenti le besoin d’allumer le chauffage car la température 
actuellement encore constatée est de 22°.

■ Que dire de plus ?
Même au mois d’Octobre, lorsque je dois aérer 
l’appartement une sensation de douceur persiste malgré 
tout ! Thermo’Luc, c’est vraiment un vrai confort au 
quotidien.

■ Avez-vous ressenti un changement au cours de l’été 2020 qui 
fut particulièrement chaud par rapport aux étés passés ?
Habitant une rue très passante du centre-ville, j’appréhende toujours les bruits de la circulation la 
nuit lorsque les fenêtres doivent rester ouvertes pour aérer. Or, j’ai pu, avec plaisir, constater, que 
malgré la température élevée - et quasi constante sur plusieurs journées consécutives - aucun pic de 
chaleur n’avait été ressenti. La température dans l’appartement n’ayant jamais dépassé les 24°C … 
les fenêtres ont donc pu rester fermées me protégeant ainsi du bruit.


